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Traktanden 
 
1. Appell 
2. Wahl von Stimmenzähler/innen 
3. Genehmigung der Traktandenliste 
4. Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung vom 16.02.2018  
5. Jahresbericht der Präsidentin 
6. Vorlage der Jahresrechnung 
7. Bericht der Rechnungsrevisoren 
8. Festsetzung des jährlichen Gönnerbeitrages                                                
9. Wahl des Vorstandes und der Rechnungsrevisoren 
10. Beschlussfassung über Anträge des Vorstandes und der Mitglieder 
11. Verschiedenes und allgemeine Umfrage 
 
 
Aline Egli begrüsst die Anwesenden zur 19. Hauptversammlung der Gönnervereinigung FCS 2000 
und heisst alle herzlich Willkommen.  
 
 
Speziell begrüsst die Präsidentin die beiden Neumitglieder Regina Akermann und Sandra Wey im Verein.  
Ebenso zwei Vertreter der Politischen Gemeinde Cornelia Letti und Andreas Popp, im Weiteren heisst sie 
Jürg Consoni, FCS Präsident willkommen und bedankt sich auch bei Fritz Heinze für die wichtige 
Berichterstattung und für seine Berichte und tollen Fotos während dem Jahr. 
 
 
Es sind 15 Entschuldigungen eingegangen, sie werden nicht namentlich verlesen. 
 
Die Traktandenliste ist mit der Einladung rechtzeitig, gem. den neuen Statuten per E-Mail, versendet 
worden. Das Protokoll der letzten HV konnte auf der Vereins-Homepage heruntergeladen werden. Mitglieder 
ohne Internetzugriff wurde die Einladung per Post zugestellt.  
Die Versammlung wird gemäss den Statuten durchgeführt. 
 

1. Appell 

Der Appell erfolgt mittels Präsenzliste. Es sind 36 Personen anwesend, davon sind 32 stimmberechtigt. Das 
absolute Mehr beträgt 17 Stimmen. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Protokoll 
 

DER 19. HAUPTVERSAMMLUNG  
Gönnervereinigung FCS 2000 

Freitag, 15. Februar 2019, 19.00 Uhr, 
Restaurant Sternen, Landquart, Berg SG 
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2. Wahl von Stimmenzähler/innen 

Als Stimmenzähler werden folgende Personen vorgeschlagen und gewählt: 
1.   Georg Cavalli 
2.   Martin Helfenberger 
  

3. Genehmigung der Traktandenliste 

 Es wird keine Änderung gewünscht. 
 
 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung  
vom 16.02.2018     

Das Protokoll der ordentlichen Hauptversammlung vom 16.02.2018 wird genehmigt und verdankt.  
 
 
 
 

5.  Jahresbericht der Präsidentin 

Die Präsidentin, Aline Egli verliest ihren Jahresbericht:  
 
Die laufenden Geschäfte wurden in vier ordentlichen Sitzungen behandelt, es wurden Unterstützungs-
beiträge gesprochen und die jährlichen GV Anlässe organisiert. Die Unterstützungsbeiträge der 
eingegangenen Anträge sind in der Jahresrechnung ersichtlich. 
 
 
Unterstützungsbeiträge / Antragsformular:  
Wir erarbeiteten ein Antragsformular und werden ein Leitbild ausarbeiten, wo Richtlinen für Unterstützungen 
definivert werden. Ein Treffen mit dem neuen FCS Vorstand und Vorstand Club 55 FCS soll für eine gute 
und konstruktive Zusammenarbeit betreffend sinnvolle Unterstützungen beitragen. 
 
Anlässe 
Unsere Anlässe fanden im Rahmen unseres Jahresprogramms statt. 
 
07.04.2018 Frühjahrsmatch:  
Vor Beginn des Gönnerspiels FCS gegen den FC Herisau gab es einen feinen Apéro. Der Match endete 1:0.    
 
05.10.18 Herbstanlass:  
Besuch des FIFA Gebäudes Zürich, inkl interessanter Führung, Nachtessen im Hotel Blume in Steinach. 
 
03.11.18 Herbstmatch: 
Besuch des Spiels gegen den FC Romanshorn, anschliessend Spaghettiplausch, der von Franzi Bellini vom 
Clublokal bestens organisiert war. 
 
Mutationen:   
Stand per 31.12.2018:       98 Mitglieder    
                   3 Neueintritte: Regina Akermann, Sandra Wey, Eugen Metzler alle wohnhaft in Steinach 
                   3 Austritte:      Jürg Consoni, Horn, Mathias Drdla, Steinach, Bellside Real Estate AG, Steinach  
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Schlusswort:  
Der Vorstand ist bestrebt den FCS ausgewogen und sinnvoll zu unterstützten. Die Geselligkeit der 
Gönnerfamilie wird aber auch immer grossgeschrieben. Die Präsidentin dank für die Beiträge und Treue und 
freut sich, wenn die Mitglieder an den Anlässen der Gönnerfamilie teilnehmen. 
Sie dankt dem Vorstand für die tolle Zusammenarbeit, die vielen Inputs und ihre Unterstützung. 
  
Dem Jahresbericht der Präsidentin wird einstimmig zugestimmt und mit Applaus verdankt. 
 
 

6. Vorlage der Jahresrechnung 

Der Kassier, Armando Consoni erläutert ausführlich und detailliert die Jahresrechnung vom 01.01.2018             
bis 31.12.2018. Die Rechnung schliesst bei einem Aufwand von CHF 21'997.40 und einem Ertrag von           
CHF 20'419.40 mit einem Verlust von CHF -1'578.00 ab.  
Vereinsvermögen per 31.12.2018: CHF 22'289.08. 
 
Das Darlehen von CHF 20‘000.00 für das Beleuchtungsprojekt des FCS, wird zinslos gewährt und jährlich 
mit CHF 2‘000.00 zurückbezahlt. Stand 31.12.2018, CHF 14‘000.00. 
 
 

7. Bericht der Rechnungsrevisoren 

Marlis Hengartner erstattet Bericht über die am 22.01.2019 durch sie und Marco Bellini geführte Revision. 
Die Prüfung hat ergeben, dass die Rechnung richtig und vollständig ist, die entsprechenden Unterlagen und 
Belege vorhanden und lückenlos dokumentiert sind. Differenzen konnten keine festgestellt werden. Die 
Revisoren beantragen die Jahresrechnung zu genehmigen und dem Kassier, Armando Consoni Décharge 
zu erteilen. 
 
Die Präsidentin dankt Armando Consoni für die vorbildlich geleistete Arbeit. Den Revisoren dankt sie für    
die gewissenhafte, umfangreiche Prüfung der Buchführung. 
 
Der Antrag der Revisoren wird einstimmig genehmigt. 
 
 

8. Festsetzung des jährlichen Gönnerbeitrages 

Der Vorschlag des Vorstands, den Jahresbeitrag von CHF 196.20 und Partnerbeitrag von CHF 96.20 
unverändert zu belassen, wird einstimmig angenommen.  
 
 

9. Wahl des Vorstandes und der Rechnungsrevisoren 

Vorinformation: 
Obwohl kein Wahljahr ist informiert der Vorstand über den geplanten Rücktritt zweier Vorstände auf die 
nächste HV.  
Armando Consoni möchte seine Tätigkeit als Kassier nach 10 Jahren aufgeben und Kurt Köppel, seit der 
Gründung dabei, möchte sich als Vize-Präsident aus dem Vorstand verabschieden. 
  
 
Rechnungsrevisoren:     
Die Präsidentin bedankt sich bei Marlis Hengartner und Maro Bellini für die geleistete Arbeit. 
 . 
  

10. Beschlussfassung über Anträge des Vorstandes und der Mitglieder 

 Bis Versammlungsbeginn sind keine Anträge eingegangen. 
 



Protokoll der 19. Hauptversammlung vom 15. Februar 2019  GV FCS 2000  -4- 

  

 

11. Verschiedenes und allgemeine Umfrage 

Aline Egli informiert, dass Anfangs Saison 19/20 der neue Ausweis mit den Heimspielen der 1. Mannschaft 
zugestellt wird und die Rechnungen der Mitgliederbeiträge per Mail zugestellt wird. Sie ersucht die 
Mitgliederbeiträge bis Ende Juni 2019 einzuzahlen.  
 
Besuch Frühlingsmatch: Samstag, 25.05.2019 FCS gegen FC Neukirch-Eg. 
 
Die Auswertung unserer Umfrage vom letzten Jahr bezüglich des Herbstausfluges hat ergeben, dass vor 
allem Besichtigungen einer Firma aus dem lokalen Gewerbe gewünscht werden. 
 
Der Vorstand wird für den Herbstausflug zwischen zwei Varianten entscheiden: 
Besuch und Führung Momö Mosterei Möhl, Arbon oder Firma Koch und Gsell AG, Tabak Manufaktur der 
Marke Heimat besichtigen. Das Datum wird noch bekanntgegeben. 
 
Am Herbst-Gönnermatch werden wir gleichzeitig einen Fondueplausch anbieten. Auch das entspricht den 
Wünschen jener Umfrage. 
  
Die nächste HV findet am 14.02.2020 statt. 
 
 
Mitteilungen des FCS Präsidenten, Jürg Consoni: 
 
Der FCS Präsident begrüsst die Anwesenden und bedankt sich für die wertvolle Unterstützung. 
 
Im FCS Vorstand wird sich Diana Seifert, Horn heute auch anwesend, als Nachfolgerin von Doris Kesselring 
als Aktuarin zur Wahl stellen. 
Er selbst hat seinen Rücktritt als FCS Präsident per Dezember 2018 gegeben, wird jedoch noch die HV vom 
01.03.19 durchführen. 
Jürg Consoni blickt auf 20 Jahre Engagement für den FCS zurück, u.a. auch als Organisator von 9 
Juniorenlagern. Er dankt hier für die finanzielle Unterstützung ans Lager. Es wird noch ein Nachfolger für die 
Organisation des Juniorenlagers gesucht. 
 
Sein grösstes Ereignis war innert kurzer Zeit die Realisierung des Trainingsplatz-Ausbaus in Zusammen-
arbeit mit Gregor Scheidegger und Kommissionen, welche dazu gegründet wurden. 
Jürg Consoni hat die schöne Zeit beim FCS genossen, er hätte es gerne weitergemacht, es war aber auch 
ein grosser Zeitaufwand. Nun wird er sich mehr Zeit für seine Familie nehmen. 
 
 
Allgemeine Umfrage 
 
Keine  
 
 
Somit schliesst die Präsidentin mit den besten Wünschen an alle Anwesenden die 19. Hauptversammlung. 
 
Schluss: 19.45 Uhr 
 
 
Roggwil, 15. Februar 2019 

 
FC STEINACH 
Die Aktuarin: Silvia Frei 


